

SWI

TNI-POLRI Bersinergi dengan Warga Desa Buniwangi dalam Menjaga Kamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Mar 2, 2024 - 22:47



Pada Sabtu, 02 Maret 2024, pukul 12.30 WIB, Kantor Desa Buniwangi di Jalan Kiaralawang No 1 Km7 Kecamatan Palabuhanratu Kabupaten Sukabumi menjadi saksi sinergi antara TNI-POLRI dan warga masyarakat dalam kegiatan Door To Door System (DDS) serta anjungsana.

Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, AIPDA RUSTIAN S.Pd, dan Bhabinsa

SERTU HERDIANA memimpin kegiatan ini dengan penuh dedikasi. Mereka menyambangi rumah-rumah warga serta staf Desa Buniwangi untuk memberikan himbauan yang sangat relevan dan bermanfaat bagi keselamatan dan ketertiban masyarakat.

Dalam interaksi door to door tersebut, beberapa himbauan penting disampaikan kepada masyarakat:

1. Peringatan tentang Bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), terutama dengan modus tawaran pekerjaan menggiurkan. Himbauan ini bertujuan untuk melindungi masyarakat dari ancaman eksploitasi dan perdagangan manusia.
2. Ajakan untuk tidak membuang sampah sembarangan, khususnya yang mengarah ke aliran sungai. Langkah ini diambil untuk menjaga kebersihan lingkungan dan menghindari potensi banjir akibat tersumbatnya aliran sungai oleh sampah.
3. Himbauan untuk menjaga kondusifitas di tahun politik, guna memastikan terciptanya pemilu damai tahun 2024. Kerukunan dan keselamatan seluruh pemangku kepentingan dalam proses politik sangatlah penting untuk stabilitas negara.
4. Peringatan tentang meningkatnya curah hujan yang berpotensi menyebabkan longsor, banjir, dan angin puting beliung. Himbauan ini sebagai langkah antisipasi untuk melindungi masyarakat dari bencana alam yang mungkin terjadi.
5. Larangan penggunaan knalpot brong pada kendaraan bermotor, demi mengurangi polusi udara dan kebisingan yang dapat mengganggu kenyamanan dan kesehatan masyarakat.

Giat yang dilaksanakan tersebut berjalan lancar dan kondusif, menunjukkan tingginya kesadaran dan keterlibatan aktif warga masyarakat Desa Buniwangi dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama. Sinergi antara aparat keamanan dan warga menjadi modal utama dalam menciptakan lingkungan yang aman, bersih, dan damai.